

Compte-rendu de l'audio-conférence du 06/04/2020 avec Mr GUILLON

Tout d'abord, s'agissant de l'état de santé de nos collègues qui présentaient les symptômes du COVID19: les nouvelles sont bonnes, ils sont en voie de guérison. Il a rappelé le bon respect des règles de confinement.

Il nous a informé qu'il participerait demain à un CHSCT organisé par la DRFIP 33.

Il a indiqué que s'agissant des travaux des différents services, qu'on était en "mode dégradé" car tout le monde n'a pas de matériel pour travailler.

Par ailleurs, il nous a informé qu'actuellement à la DGFIP 40% des agents travaillent sur des missions prioritaires (50% sur site et 50% en télétravail).

Mr GUILLON nous a également dit qu'il avait fait au nom de la DIRCOFI SUD-OUEST une offre de service aux Directions locales sur différents travaux:

- s'agissant de la situation des entreprises qui ont interrompu le versement du PAS ou de la TVA, la DG souhaite mettre rapidement en place une politique de relance. La DDFIP de la Charente-Maritime a sollicité la DIRCOFI sur ce sujet, c'est pourquoi les collègues de la BV15 effectuent depuis vendredi des relances téléphoniques d'entreprises sur la base d'une liste d'environ 150 défaillants (soit à peu près une vingtaine par agent). Cette mission devrait être terminée mercredi.

- Nous seront également probablement appelés à effectuer des contrôles simples et de cohérence liés au fonds de solidarité. Au niveau national il y a actuellement 450 000 demandes de ce type qui ont été faites. Actuellement ces demandes sont exploitées par la Mission Requête Valorisation. Si ce service détecte des anomalies, il en établira des listes qui devront être traitées à distance au niveau local (c'est sur ce point que nous pourrions être sollicités). Pour l'instant 2 départements nous ont contactés sur ce sujet: il s'agit de la Gironde et des Deux-Sèvres. Nous devrions en savoir un peu plus mercredi (jour où la MRV transmettra ses listes aux Directions locales).

La BII s'est également portée candidate pour participer au traitement de ces listes.

- S'agissant de la campagne d'Impôt sur le Revenu qui doit se dérouler du 20 avril à début juin (les dates ont déjà évolué et peuvent encore être modifiées) elle va se dérouler en 2 phases:

- une phase de confinement (travail à distance uniquement: par mail & téléphone);
- une phase de déconfinement (dont les modalités ne sont pas encore définies).

Nous avons demandé si dans cette deuxième phase nous devrions travailler en présentiel. Monsieur GUILLON a répondu que pour l'instant c'était en télé travail, le présentiel n'étant pas à l'ordre du jour, mais qu'on ne peut pas présager ce qui nous attend après (de même sur le sujet de la fourniture de masques, de gel et du nettoyage des locaux: à ce stade la question qui lui a été posée était pour lui prématurée).

Il a également été fait remarqué au directeur que les agents de la DIRCOFI sont insuffisamment formés sur le PAS et L'IR pour pouvoir assurer cette mission complexe dans de bonnes conditions.

Pour Monsieur GUILLON, c'est avant tout une question de solidarité car il ne faut pas oublier qu'il existe des tensions sur le matériel (tout le monde n'est pas doté d'un ordinateur portable).

S'agissant de la documentation sur le sujet, la direction la fera parvenir aux agents au fur et à mesure qu'elle la recevra.

Pour cette dernière mission (campagne IR), le Directeur fait appel au volontariat (certains services se sont déjà portés volontaires).

S'agissant des autres missions, ce n'est pas sur le volontariat car "*si nous sommes sollicités sur des missions prioritaires nous sommes payés et mobilisables sur celles-ci*".

En tout état de cause, nous avons rappelé au Directeur que la situation des parents avec enfants était déjà suffisamment compliquée et que, selon nous, il valait mieux éviter de les solliciter.

Par ailleurs, il a également été rappelé au Directeur qu'avec WINDOWS 10 il n'est plus possible de connecter nos ordinateurs professionnels à des imprimantes privées. Il lui a été demandé si il n'y avait pas une possibilité de lever cet obstacle. La réponse a été: NON, en raison d'une contrainte de sécurité, la DG s'y oppose formellement.

Enfin, le Directeur est très satisfait d'avoir pu organiser mardi dernier une audio-conférence avec une vingtaine d'agents de la DIRCOFI qui sont totalement isolés (qui ne sont pas en télétravail et qui n'ont pas web mail). Il essaiera de renouveler cette formule afin de maintenir un contact avec eux.

Il nous a confirmé qu'il continuerait à nous faire un point hebdomadaire par semaine via l'audio-conférence (ou + souvent si l'actualité le nécessite). Par contre il a précisé que ce rendez-vous aurait lieu mardi ou mercredi prochain (mais pas lundi: jour férié oblige...).

Voici pour les échanges que nous avons eus avec le Directeur ce matin. Pour notre part nous continuerons à vous faire un compte-rendu après chaque audio-conférence avec Mr GUILLON.

Sinon n'oubliez pas aussi de consulter le site National de Solidaires Finances Publiques qui fait le point régulièrement sur l'actualité.

Surtout: si vous avez des soucis ou rencontrez des difficultés: ne restez pas seul(e), n'hésitez pas à nous appeler ou nous envoyer un message.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Restons SOLIDAIRES !

